

JUNGLE

But du jeu

Dans Logic Jungle, vous allez devoir aider vos amis les animaux de la jungle à trouver le territoire qui leur convient.

Jouez

Pour chaque défi, prenez les animaux indiqués en haut ❶ de la carte. Votre objectif est de les placer dans le fond de la boîte ❷ en respectant leurs volontés ❸ indiquées sur la carte. Attention, il ne peut y avoir qu'un seul animal par case (territoire) et le lac n'est pas une case. Une fois que vous pensez avoir trouvé l'unique solution, retournez la carte pour voir si vous avez gagné. Puis passez à la carte suivante et essayez d'arriver au bout de tous les défis numérotés par ordre de difficulté ❹.



L'éléphant et le tigre se touchent par un côté.



Le tigre et l'éléphant se touchent par un coin.



Le tigre est juste à droite de l'éléphant.



L'éléphant est juste au-dessus du tigre.



Le tigre est plus haut que l'éléphant.



L'éléphant est ici.



Le tigre est dans l'une de ces cases.



Le tigre est dans une case de type herbe.



Il y a 2 animaux dans ces cases.



Il y a deux animaux dans les terrains de type pierre.



Il n'y a aucun animal dans les cases de type pierre.



La croix rouge est une négation.
Ex : L'éléphant n'est pas ici.



JUNGLE

Goal of the game

In Logic Jungle, you must help your jungle animal friends to find what territory they belong to.

How to play

For each challenge, take the animals shown at the top **1** of the card. Your goal is to place them in the box **4** according to their wishes **2** as shown on the card. There can be only one animal per space (territory). Also note that the lake is not a space. Once you think you have found the one and only solution, flip the card to check if you have won. Then move on to the next card and try to complete all the challenges, as they are sorted and numbered in ascending difficulty order **3**.



The elephant and the tiger touch each other on one side.



The tiger and the elephant touch each other by a corner.



The tiger is directly to the right of the elephant.



The elephant is directly above the tiger.



The tiger is higher than the elephant.



The elephant is here.



The tiger is in one of these spaces.



The tiger is in a grass type space.



There are 2 animals in these spaces.



There are two animals in stony areas.



There are no animals in stony areas.



The red cross indicates a negative.
Ex: The elephant is not here.